

Dinge, die Sie vor einem Date mit einer Österreicherin wissen sollten

Die interkulturellen Besonderheiten der österreichischen Frauen



Sie kennen die Redewendung „andere Länder, andere Sitten“ und sind sich insofern sicherlich bewusst, dass es vor der Reise in ein anderes Land immer vorteilhaft ist, sich mit den dortigen kulturellen Besonderheiten vertraut zu machen. Dies gilt besonders dann, wenn Sie vorhaben, mit dem Menschen vor Ort in Kontakt zu kommen. Dieser Artikel verrät

Ihnen, was das Besondere an den österreichischen Frauen ist. Sie werden staunen, wie stark der Verlauf eines Dates mit einer Frau in Österreich von kulturellen Aspekten beeinflusst wird!

Es kann viele Gründe geben, warum Sie sich mit den kulturellen Besonderheiten der Frauen in Österreich auseinandersetzen wollen oder sollten. Vielleicht haben Sie österreichische Geschäftspartnerinnen und möchten hierbei in keine Fettnäpfchen treten. Eventuell haben Sie eine Österreicherin kennengelernt und planen, diese nach einem Date zu fragen. Die Informationen dieses Artikels helfen auch den Männern, die sich in Österreich mit einem Escort treffen wollen. Escort Service Anbieter, wie beispielsweise Krypton Escort, haben eine große Auswahl an [Escorts in Wien](#) und anderen Städten, die sowohl von österreichischen Kunden als auch von ausländischen Männern gebucht werden.

Österreichische Frauen und ihr starker Charakter

Österreichische Frauen sind – und das kann man mit Blick auf die Kulturdimensionen des Landes so sagen – pragmatisch, unabhängig und zielstrebig. Das sind Eigenschaften, die einem Personaler sicherlich viel sagen. Doch was bedeuten diese Eigenschaften für ein Date? In erster Linie bedeutet das, dass Sie sich auf eine erfrischende Ehrlichkeit mit einem für Ausländer oft schwer zu verstehendem Humor einstellen dürfen. Eine österreichische Frau wird sehr klar und direkt mit Ihnen kommunizieren. Da viele Menschen das nicht gewohnt sind, kann dies auch überfordernd wirken. Im Grunde ist es aber hilfreich, da Sie immer wissen, woran Sie sind und wo Sie stehen. Außerdem sollten Sie sich dran gewöhnen, dass eine österreichische Frau Ihnen nicht auf Anhieb das Gefühl gibt, dass sie Sie braucht. Selbstverständlich sind Gesten der Aufmerksamkeit gern gesehen, und jede Frau in Wien wird sich freuen, wenn Sie Ihr die Tür zum Kaffeehaus aufhalten und ihr aus dem Mantel helfen, doch parallel werden Sie das Gefühl sicherlich nicht los, dass die Österreicherinnen auch gerne ohne die Hilfe von starken Männern auskommen. Emanzipation ist hier stark verankert und wirkt, gepaart mit der Unabhängigkeit und Zielstrebigkeit auf Ausländer häufig kalt und weniger einladend.

Händchen Halten in der Öffentlichkeit? Ja, gerne!

Nachdem Sie sich darauf vorbereitet haben, dass Sie von österreichischen Frauen auch gerne mal die kalte Schulter gezeigt bekommen, mag es Sie verwirren, aber es ist wahr: öffentliche Liebesbekundungen sind in Österreich kein Problem! Sich in der Öffentlichkeit zu küssen, zu umarmen oder händchenhaltend durch die Stadt zu schlendern, sind Dinge, an die sich viele Männer aus Kulturen, in denen das nicht gang und gäbe ist, erst mal gewöhnen müssen – doch an so was gewöhnt man sich doch gerne, oder?

Verwechseln Sie Österreich nicht mit Deutschland!

Ja, wir geben es zu, Österreich und Deutschland sind sich ähnlicher als Österreich und China. Die Nachbarländer gleichen sich in vielen Dingen und von außen betrachtet kann man da schon mal das ein oder andere verwechseln. Doch hier ist Vorsicht geboten! Die Österreicher, und in diesem Fall natürlich die [Österreicherinnen, hören es gar nicht gern, wenn man die beiden Länder miteinander verwechselt](#). Vermeiden Sie außerdem Stereotypisierungen der österreichischen Kultur. Österreich hat mehr zu bieten als Schnitzel und Klassik! Lassen Sie die Frau, mit der Sie sich treffen, wissen, dass Sie Interesse daran

haben ihr Land und ihre Stadt in allen Facetten kennenzulernen. Damit drücken Sie schließlich auch Interesse an der Person aus.

Gewöhnen Sie sich dran, Frauen mit Zigaretten zu sehen

Statistiken zeigen, dass Österreich eine hohe Raucherquote, insbesondere bei jüngeren Frauen, aufweist. [Knapp 30 % der Österreicherinnen greifen gelegentlich zum Glimmstängel.](#)

Sie sollten sich insofern dran gewöhnen, dass Ihr Gegenüber mit einer hohen Wahrscheinlichkeit täglich raucht und das als kulturelle Besonderheit akzeptieren. Übrigens ist der Tabak nicht das einzige Laster der Österreicher. Der Alkohol gehört genauso zum alltäglichen Wohlbefinden dazu. Wenn Sie auf der Suche nach einer geeigneten Aktivität für Ihr Date sind, bietet sich insofern ein gemeinsamer Umtrunk mit dem ein oder anderem Bier oder auch einem Glas Wein sicherlich gut an!

Über interkulturelle Besonderheiten zu schreiben, ohne dabei Verallgemeinerungen zu nutzen, ist schwierig. Insofern soll gesagt werden, dass all die Zuschreibungen selbstverständlich individuell ganz unterschiedlich ausfallen können. Doch am besten machen Sie sich selbst ein Bild und lernen großartige Frauen oder auch [Escorts in Wien](#) kennen. Wir wünschen Ihnen dabei viel Spaß und Erfolg!